

Rettung in letzter Minute

Letzte Woche machte die Volksschule Kauns einen Ausflug nach Innsbruck.

Zuerst gingen wir ins Tirol Panorama mit dem Riesenrundgemälde und danach auf die Spungschanze am Bergisel. Anschließend fuhren wir mit dem Bus zum Schloss Ambras. Dort mussten wir die Rucksäcke einsperren und zur Sicherheit passte unsere Lehrerin auf den Schlüssel auf. Die Führerin zeigte uns die Badewanne von Philippine Welser und die Sammlungen von Ferdinand II. Als ich und Max aufs Klo mussten, ging Fräulein Rosmarie mit uns. Doch da passierte es! Fräulein Rosmarie passte nicht auf und stolperte über einen Stein, dabei fiel ihr der Schlüssel aus der Hand. In dem Moment schnappte sich ein Pfau den Schlüssel. Wie sollten wir nun wieder an unsere Rucksäcke kommen? Alle waren ratlos. Da hatte Max eine geniale Idee. Er holte eine Mannerschnitte aus seiner Jackentasche, packte sie aus und warf Stückchen auf den Boden. Der Pfau kam sofort zurück. Fräulein Rosmarie konnte ihm den Schlüssel wegnehmen und wir gingen schnell noch schnell aufs Klo.

Danach gingen wir wieder zu den anderen zurück und so war der Innsbruck Tag gerettet.